

買い物便

マイクロバスが走ります！

今月 25 日（木）には、ラックのマイクロバスが走ります。

往 路：9 時 15 分センター出発

目的地：浮羽道の駅、夢タウンいづみ

浮羽道の駅はお客様の満足度で九州 1 に選ばれました。今は梨・葡萄などの果物が豊富だと思います。

目的地では、自由に買い物を楽しんで下さい。

帰 路：11 時 30 分頃にいづみを出発、12 時過ぎには美奈宜の杜に戻ります。

美奈宜の杜の住民であればどなたでも利用できます。無料です。
5 丁目、美奈宜の湯、杜の湯でも乗車出来ます。参加される方はセンター受付（21-1600）に申し込んで下さい。

ラジオ体操が続いています

小学校が夏休みに入った 7 月 21 日から、毎朝 6 時 30 分、センター中庭でラジオ体操を始めました。児童主任の久保さん、社会教育部会会長の坂井さんが中心になって、毎日準備をして下さっています。残念ながら小学生の参加が「ちょっと少ないナ」と感じていましたが、それでも今朝（8/10）は 8 人の子供たちの参加がありました。住民の方も毎朝 10 人ほどが参加して下さっています。

6 時 30 分、センターから東方向に見える「生矢が平山=おにぎり山」の頂上に太陽が昇り、なんとも美しい、気持ちのいい朝でした。まずはラジオ体操の歌を歌を唄って、第 1 体操→第 2 体操と体を動かしていると、もう体が汗ばんできます。

朝早く起きるのが苦手だった私も、ラジオ体操のおかげで 6 時に起きることが苦にならなくなりました。

お盆は 13 日（土）～ 15 日（月）までお休みしますが、16 日（火）からはまた始めます。

小学生の皆さん、君もラジオ体操に参加しませんか？

ヒヤリング調査への ご協力

ありがとうございました。

この街に来てよかったです！

会報 NO137 号 H28.08.12

美奈宜の杜地区

社会福祉協議会

コミュニティ健康会健康福祉部会

今月の 7 日～9 日、久留米大学の学生諸君によるヒヤリング調査が行われました。今回の調査は、10 月 16 日に開催予定のシンポジュームに向けて、現在の美奈宜の杜住民の意識を正確に把握するためのものでした。皆様のご協力のおかげで、学生諸君は計画通りに所期の目的を果たすことが出来たようです。

特に、7 日・8 日の学生諸君の朝食・昼食の準備をしてくださった楽食の皆さんには、心から感謝致します。ありがとうございました。

楽しい夏祭りでした！

3 時過ぎに降り始めた雨は 5 時を過ぎても降り続いていました。その降り様は（実際に経験したことはないのですが）まるで熱帯のスコールのようでした。センター中庭も一面の水。「これで夏祭りが出来るのか？」と、不安に襲われました。実行委員会の責任者である坂井さんは、どうにも落ち着いていられないという様子でした。

ところが 5 時半を過ぎた頃から雨の勢いは弱くなり、やがて雨は奇跡的に止んだのです。濡れた机を拭き、椅子を並べ、慌てて出店の準備を整え、祭りが始まったのは 6 時 10 分頃でした。予定より 40 分ほど遅れてのスタートでしたが、その後は順調にプログラムが進みました。

法被の希望者が昨年の半分ほどで、心配していた子供御輿でしたが、時間になると子供たちが大勢集まってくれました。

わっしょい！ わっしょい！ わっしょい！ わっしょい！ と、かけ声とともに御輿は会場を練り歩きました。やはり元気な子供たちの姿はいいですね！

シャボン玉遊び・綿菓子作り・輪投げ・ヨーヨー釣り、そして風船でいろいろな動物をアッという間に作り出すバルーンアートの井手君の前には子供たちの行列がとぎれることはありませんでした。

ご協力下さった皆さん、本当にありがとうございました。